# ZWISCHEN KREUZFAHRT UND KLOSTERKÜCHE FORMEN KIRCHLICHER PRÄSENZ IM TOURISMUS

Buchvernissage mit anschliessendem Apéro

MI 24.11.2021 19.30 – 21.00 Uhr

PAULUS AKADEMIE STELLT FRAGEN ZUR ZEIT Kirche und Tourismus haben viele Schnittstellen:
Das Pilgern boomt, Citykirchen und Bergkapellen
laden zum Verweilen ein, Kathedralen und Klöster gehören zu den Hauptattraktionen des Kulturtourismus.
In Ferien und Freizeit nehmen sich viele Menschen
nicht nur Zeit für Bildung, sondern auch für Sinnfragen
und Spiritualität – Bereiche, in denen sie den Kirchen
eine hohe Kompetenz zuschreiben.

Die Beiträge bringen die zwei Perspektiven zusammen: Sie zeigen aktuelle Trends im Tourismus auf und fragen nach den Konsequenzen für Theologie und Kirchenentwicklung.



Bild: Verein Sakrallandschaft Innerschweiz

## Leitung

Csongor Kozma, Direktor Paulus Akademie

### Gäste

- Prof. Dr. Christian Cebulj, Leiter des Pastoralinstituts der Theologischen Hochschule Chur
- Prof. Dr. Thomas Schlag, Leiter des Zentrums für Kirchenentwicklung (ZKE) an der Universität Zürich
- Dr. Norbert Bischofberger, Theologe und Journalist
- Barbara Haller Rupf,
   Touristikerin, Geschäftsführerin der Academia Raetica,
   Davos

# Veranstaltungsort

Paulus Akademie Pfingstweidstrasse 28 8005 Zürich

#### Kosten

Der Eintritt ist kostenlos; Anmeldung erforderlich

# **Anmeldung/Kontakt**

Bis 22. November 2021 auf www.paulusakademie.ch oder Paulus Akademie Pfingstweidstrasse 28 8005 Zürich info@paulusakademie.ch 043 336 70 30

## In Kooperation mit:

**Pastoralinstitut** 





Kirchen+Tourismus Schweiz Eglises+Tourisme Suisse Chiese+Turismo Svizzera Baselgias+Turissem Svizra

Zentrum für Kirchenentwicklung

